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Ce 22- juillet-2020 à 17H00 sur la propriété de Mr Alain BOMMENEL, s’est tenue l’assemblée générale 

2020 de l’association AMICALE DES BOULISTES UCHALIENS sous la présidence de Mr Nicolas 

RAPPEZ. 

1 Etaient présents 

Adhérents présents Autres présents 

BOMMENEL Alain AVON Annie 

BOMMENEL Denis GUIGUE Evelyne 

BOMPAY Fabienne STARASELSKI Josiane 

CHAMBON Georges  

DALIGAND Yvon  

DESHKER Fabienne  

DIAS Jorge  

GEYER Michel  

GIBERT Daniel  

GUERRINI Philippe  

JOURDAIN Annie  

JOURDAIN Jacques  

PERENON Bernard  

RAPPEZ Nicolas  

VAN PELECON Christian  

Adhérents absents excusés et représentés Adhérents absents 

DUBERNARD Alain BREMOND Vincent 

GOBLET Richard STOEVE Barbara 

GREGOIRE Jean-Claude STOEVE Eck 

GREGOIRE Martine  

HAMMERLI Maryvonne  

HAMMERLI Paul  

LEONFORTE Michel  

NOIRET Julie  

PERENON Gisèle  

 

2 Vérification du Quorum 

L’association compte, à la date de l’assemblée 27 adhérents à jour de cotisation. 

Le Quorum nécessaire à la validité de cette assemblée est de 14 adhérents présents et/ou représentés. 

Le nombre d’adhérents présents additionné des adhérents représentés étant de 24 cette assemblée peut 

délibérer. 

A noter que seuls 3 adhérents étaient absents et non représentés ce qui est remarquable. 
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3 Remerciements pour présences 

Les membres du bureau ont vivement remercié, outre la présence des adhérents, celle de Mme 

Annie AVON, représentant la municipalité d’Uchaux, de Mme Evelyne GUIGUE, représentante 

locale de la presse et Mr Joseph SAURA, président d’honneur de l’association. 

Des remerciements ont également été adressés à Mr Alain BOMMENEL pour avoir mis à 

disposition les locaux permettant la tenue de cette assemblée générale. 

L’ensemble des présents a également eu une pensée pour notre ami Jean-Claude GREGOIRE 

actuellement hospitalisé ainsi que pour son épouse Martine. 

4 Le mot du président 

Notre président, Mr Nicolas RAPPEZ, a fait son discours habituel et toujours très attendu, évoquant avec 

l’humour belge qui le caractérise et apprécié par tous, les facettes de chacun des membres du conseil 

d’administration qui l’ont accompagné tout au long de ses 6 années de présidence. 

Des applaudissements très soutenus ont salué son discours. 

5 Rapport moral 

Activités réalisées en 2019 

25-mai-2019 

Tournoi annuel - 30 participants 

Podium : LIEUTIER Gilles, CHAMBON Georges et VALETTE Max sans oublier FEBRE 

Bernard 

10 juillet 2019 Repas FIDEUA orchestré par notre Philippe 

10 août 2019  Repas Moules préparé comme toujours par Philippe et Georges et Alain 

11-sept-2019 

Challenge de la Mairie d’Uchaux - 21 participants 

Podium : DIAS MONIQUE, VAN PELLECON CHRISTIAN et GIBERT DANIEL sans 

oublier GOBELET RICHARD 

6 Nov. 2019 Repas Cassoulet arrivé en directe de Castelnaudary par les soins de Alain 

18-10-2019 
5.1.1 Sortie au resto pour des pieds-paquets à Jonquières 

 

Les mercredis 

et samedis 

Rencontres hebdomadaires. 

Il a été observé le nombre peu important de participants aux rencontres de la saison 

2020. 

 

Il y a eu une réaction à ce dernier point indiquant que cela était dû à l’absence 

d’informations concernant la reprise des rencontres hebdomadaires. 

Or, un mail adresse à l’ensemble des adhérents le 2-juin-2020, intitulé « Reprise des 

activités » informait la décision du conseil d’administration de la reprise des rencontres 

hebdomadaires à partir du 03-06-2020 dans les conditions autorisées par la situation 

sanitaire. Ce mail précisait entre autres les horaires de ces rencontres. 

Il aura aussi été relevé que certains de nos adhérents ne recevaient pas les mails de 

l’ABU. Merci à eux de faire vérifier leur adresse mail. En effet, toutes les adresses 

mails dont nous disposons sont valides puisque nous ne constatons aucun retour pour 

adresse non valide. 

  



ABU – AG 2020 – 22 juillet 2020 

 

 
Uchaux le 23-juillet-2020  Page 3 / 4 
 

Activités prévues pour 2020 

 Tournoi annuel initialement prévu en mai-2020 a été annulé en raison de la situation sanitaire 

 Le repas Pieds paquets initialement prévu à la suite de cette assemblée générale a été annulé 

en raison de la situation sanitaire 

 Challenge de la Mairie d’Uchaux 

Il est programmé pour le mercredi 9-sept-2020 à 2 conditions : 

 La situation sanitaire le permettra 

 La nouvelle équipe municipale parraine toujours ce challenge. 

En fin de réunion, Annie AVON, a indiqué que la municipalité poursuivra sans doute la 

démarche initiée par l’équipe municipale précédente.   

 Les nocturnes de l’été ne pourront être décidés qu’en fonction de la situation sanitaire du 

moment. 

L’assemblée à voté à l’unanimité le rapport moral. 

6 Rapport financier 

Le trésorier, Mr Alain BOMMENEL à présenté le bilan financier de la saison 2019 évoquant les faits 

suivants ayant impacté les finances de l’association : 

 Le tournoi annuel de 2019, une des principales ressources de l’association, a été concurrencé 

par d’autres évènements extérieurs, limitant ainsi l’affluence et par delà, les recettes. 

 Le repas FIDEUA a accusé un solde négatif non négligeable 

 L’achat d’un logiciel de gestion, 

 La prime d’assurance de l’association payée en 2019 a été comptabilisée 2 fois dans la même 

année  

L’ensemble de ces faits a conduite à un résultat d’exploitation négatif de 591.30 euros. 

La trésorerie de l’association au 31-12-2019 s’élève à 1 162.70 euros. 

L’assemblée à voté à l’unanimité le rapport financier. 

7 Approbation des nouveaux statuts proposés  

Les nouveaux statuts de l’association avaient été adressés à chacun des adhérents afin qu’ils puissent se 

prononcer sur le sujet. 

La raison de la rédaction de ces nouveaux statuts a été présentée évoquant le fait qu’il fallait clarifier 

l’organisation de l’association et en particulier les prérogatives de chacune des entités la composant : 

Assemblée générale, conseil d’administration et bureau. 

L’assemblée à approuvé à l’unanimité les nouveaux statuts de l’association qui deviennent dès 

maintenant les seuls faisant foi. 

  



ABU – AG 2020 – 22 juillet 2020 

 

 
Uchaux le 23-juillet-2020  Page 4 / 4 
 

8 Renouvellement du Conseil d’Administration 

Il a été rappelé la composition actuelle du conseil d’administration et du bureau avant de lancer un appel 

à candidatures et/ou reconduction. 

C’est ainsi qu’ont été reconduits dans leur mandat ou élus au conseil d’administration : 

 Mr BOMMENEL Alain 

 Mr CHAMBON Georges 

 Mr DALIGAND Yves 

 Mr DIAS Jorge 

 Mr GUERRINI Philippe 

 La candidature de Mr BOMMENEL Denis a été acceptée à l’unanimité 

Jean-Claude GREGOIRE n’est pas listé mais reste membre du CA dès la fin de sa convalescence. 

L’assemblée à voté à l’unanimité la composition du nouveau conseil d’administration. 

Il est proposé à l’assemblée, en reconnaissance de la fidélité à l’association de Mr et Mme HAMMERLI, 

de leur attribuer la qualité de membres bienfaiteurs. 

L’assemblée a voté à l’unanimité cette attribution. 

L’assemblée est informée qu’une réunion du nouveau conseil d’administration pour élire le nouveau 

bureau aura lieu ce même jour. 

9 Questions diverses 

 Tarif des cotisations 2020 

L’assemblée a décidé de maintenir la cotisation annuelle des adhérents à 10 euros. 

 Nicolas RAPPEZ suggère le besoin de recruter, en particulier des jeunes, pour dynamiser 

l’association. 

Annie AVON nous informe que la mairie d’Uchaux organisera, si les conditions sanitaires le 

permettront, une journée « Forum des associations uchaliennes » le 12-septembre prochain et 

que cette journée pourrait être une vitrine permettant de mieux faire connaître l’association. 

Un débat a suivi concernant la philosophie de l’association : Faut-il en faire une grande 

association avec les contraintes qui y seront inhérentes ou bien doit-on rester fidèles à la 

philosophie de départ qui consiste à regrouper des gens aimant ce sport mais ayant comme 

condition première le souci du « bien vivre ensemble ». 

Les deux ne sont pas obligatoirement contradictoires mais impliquent une surveillance constante 

pour éviter les dérapages possibles. 

Le débat n’a pu être tranché et la question continuera de se poser. 

10 Clôture de l’assemblée générale 

Pour clôturer cette séance, l’assemblée prononcé un vibrante hommage à Julie et Nicolas RAPPEZ pour 

tout ce qu’ils ont apporté à l’association pendant leurs 6 années de participation. 

L’assemblée générale s’est terminée par le traditionnel verre de l’amitié dans une atmosphère très 

conviviale. 

 

Le président Le Trésorier Le secrétaire 

   

 


